



#ENTABLADIÁLOGO

Busca unión con Ejecutivo

EL PRESIDENTE DEL SENADO TEJE NUEVA RELACIÓN. CON LA OPOSICIÓN, RESPETO

POR MISAEL ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Desde el primer minuto del arranque de su gestión como presidente del Senado, Alejandro Armenta Mier comenzó a tejer una nueva relación con el Ejecutivo federal.

Desde el miércoles por la noche, minutos después de asumir el cargo, el morenista habló vía telefónica con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien lo felicitó por su triunfo.

"Ya estamos entablando el diálogo (con el presidente Andrés Manuel López Obrador), a través del secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Hay un trato muy atento, respetuoso con el secretario. Claro que me felicitó y sabe que estamos atentos a un trabajo de coordinación, siempre", dijo.

En entrevista con **El Heraldo de México**, el legislador por Puebla manifestó que, bajo su presidencia en la Mesa Directiva de la Cámara alta, las iniciativas del Ejecutivo federal como la Guardia Nacional y la Reforma Electoral tendrán un trato respetuoso y con apego a la ley.

"Habrá diálogo con las demás bancadas, así es la práctica legislativa, así será después de nuestra salida", afirmó.

Sobre una posible división en el Grupo Parlamentario de Mo-

rena, el presidente de la Mesa Directiva del Senado aseveró que la bancada está unida.

Armenta Mier también ofreció diálogo a los grupos parlamentarios de oposición (PAN, PRI, PRD, MC y Grupo Plural), que votaron en contra de su designación. Incluso, dijo que busca reuniones con los líderes parlamentarios de cara a la primera sesión que se llevará a cabo el 6 de septiembre. ●

PROMETE RESPETO

● Armenta Mier garantizó que habrá respeto con el trabajo de la Jucopo.

● Se desempeñaba como presidente de la Comisión de Hacienda en Diputados.

● El senador es cercano al coordinador de Morena, Ricardo Monreal Ávila.

TRABAJO EN EL SENADO

498

INICIATIVAS HA PRESENTADO EL SENADOR ARMENTA.

100

PARTICIPACIONES HA TENIDO EN EL SENADO.

FOTO: ESPECIAL



● LEY. El legislador fue electo presidente del Senado el miércoles.